



'Yo no soy su adversario': dice Adrián a Samuel

Al acudir a la entrevista ante el Comité de Selección, Adrián de la Garza Santos señaló que para bajar los índices de violencia e inseguridad en el estado se necesitara de una estrecha colaboración del Gobernador del estado, Samuel García Sepúlveda y de los 51 municipios. El ex alcalde de Monterrey quien aspira a ser designado como Fiscal General de Justicia le dijo al mandatario estatal que lo ocurrido en campaña se debe de quedar en campaña.

<https://elporvenir.mx/local/yo-no-soy-su-adversario-dice-adrian-a-samuel/483946>